



Groupe *Républicains & Territoires*

Toulouse, le 17 Juin 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

l'A350 un programme majeur pour l'industrie de Midi-Pyrénées

Le renouvellement de la flotte des long-courriers d'Air France – KLM sera la plus importante commande réalisée par le groupe franco-néerlandais à l'occasion du Salon Aéronautique du Bourget la semaine prochaine.

Airbus a toutes ses chances pour remporter la bataille en proposant l'A350 face à son compétiteur le Boeing 787.

Pierre-Henri Gourgeon, directeur général d'Air France-KLM, a su amener la compagnie à son meilleur niveau d'excellence mondiale. Faisons-lui confiance pour prendre la mesure des enjeux industriels qui font de l'A350 un programme majeur pour Midi-Pyrénées, pour notre industrie et, plus largement pour l'Europe, et rééquilibrer ainsi la flotte de long-courriers d'Air France – KLM.

Gérard TREMEGE

Maire de Tarbes

Président du Grand Tarbes

Conseiller Régional de Midi-Pyrénées